

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Por incluir al 'Chapo' en su lista de magnates, le cambian aquí el nombre a la revista Forbes: ¡Forbidden!.

Sí, prácticamente prohíben esa publicación, pero no vemos motivo para tanto escándalo. "El Chapo", según Forbes, tiene el mérito de que "está siendo exitoso en su negocio", al nivel de Emilio Azcárraga Jean, quien vende telenovelas como "Fuego en la Sangre" -efecto que también causa la mercancía del señor Guzmán-, y de Alfredo Harp, quien vendió Banamex y no llegó a Almoloya, ni siquiera al otro banquillo, el de los acusados. Cada uno de ellos suma mil millones de dólares. Pero todavía no alcanza "El Chapo" a don Germán Larrea Mota, que no es capote al segundo apellido y atesora 2 mil 600 millones de billetes verdes. Más lejos está todavía de Salinas, pero de Ricardo, no de Carlos, al que ni menciona Forbes porque ignora a quienes se dedican a negocios tan sucios como la política. Finalmente, nos revela Forbes que la coca deja menos que el café El dueño de Sanborns, don Carlos Slim, tiene una fortuna 35 veces superior a la de "El Chapo". Y es que hay categorías: no es lo mismo alternar con "La Reina del Pacífico" que con la Reina Madre de Jordania.

◆ ◆ ◆
Antes, los gobernantes de Francia perdían

la cabeza en la guillotina, ahora llamada Carla.

Un Rey de Francia arrastraba la túnica por una Pompadour, pero no tan firme como la que ha exhibido en internet la señora italiana. Y es que posó en traje de Eva, aunque la madre -Eva- nunca hubiera posado en traje de Carla. Juan Carlos, el Monarca español, será Borbón, pero es un bombón la casi Reina de Francia, que acaba de causar sensación en México. Y es lógico: Agustín Lara le cantó a la mujer alabastrina, y "¡pa' la vitrina!" está la señora, aunque no en el sentido que tendría la frase en Amsterdam. Está para ser exhibida: vimos en la prensa una foto en que Agustín Carstens la mira como diciendo: "¡Está para comérsela!", y Genaro García Luna la ve como pensando: "¡Quién le diera una calentadita!". Impresionó la dama, pero ni así logró su marido llevarse a la francesita encarcelada aquí por secuestradora porque Calderón no es López Portillo, quien sí las hubiera catafijado.

◆ ◆ ◆
Pensamos que en la lomita estaba Valenzuela

con su número 34, pero era Carstens con el 340.

En el pecado llevó la penitencia: días antes declaró don Agustín que la crisis es como un tsunami, y la fanaticada del beis, en vez de la ola, ¡le armó otro tsunami!... Invitaron a los Sarkozy a conocer las ruinas de Teotihuacán, capital de un Estado fallido, pero de la época prehispánica... Por tantos recortes que lleva, la Iniciativa Mérida quedará en Proyecto Cuautitlán... Y desde luego que en Estados Unidos se traen una campaña contra México, pero no les podemos decir que les cai negra por razones obvias...

◆ ◆ ◆
Y después de Carla Bruni, ¿a qué viene Hillary Clinton?

Elemental, mi querido...

-¿Qué te pareció el vestuario de Carla Bruni?
-Ya se lo conocíamos a Martita, pero ni quien se acuerde.



| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 15.03.2009 | Sección Nacional | Página 13 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

La Red

IRRIINNGGI

-Bueno, Federación Mexicana de Fútbol.
-¡Felicidades por el 5-1 a Bolivia!
-¿En serio goleamos a Bolivia?
-¿Qué no vieron el partido?
-¡No! ¡Estábamos viendo a Carla Bruni!

IRRIINNGGI

-Bueno, Los Pinos.
-¿Es cierto que declaró Calderón que ante la crisis no debemos meter la cabeza en la arena?
-Cuando regrese le pregunto. Él también está en la playa, por el puente.

Plaza Pésame

No es lo mismo...



¡My God!



¡Dior Mío!



San Borns



San Malverde